



さくら市立喜連川小学校 学校だより

第13号

喜小だより



令和3年7月14日発行 発行者 齋藤孝之

自ら学ぶ子 思いやりのある子 健康な子

一人一人がきらきら輝く喜連川小学校

夏休みまで…ラストスパート！

今、中庭の池には、ホテイアオイの薄紫色の花が、競うように咲いています。ハスの大きな葉っぱに負けないようにと、数を増やしているようです。

さて、7日（水）に分散型の授業参観の2日目を実施いたしました。前の週の授業参観で慣れたのか、7日は緊張の中にも少しリラックスしているような子どもたちの姿を見ることができました。保護者の皆様方も、1回目に引き続き、会話等をせずに静かにご覧くださいました。皆様方のご理解とご協力に感謝申し上げます。

今回の授業参観において回答いただいたアンケート結果では、「子どもたちは生き生きと学習していましたか」「子どもたちの様子が分かり、授業参観に来てよかったと思いましたか」などの質問で、100%の肯定的な回答をいただきました。ありがとうございました。教職員一同、「子どもたちのために」という意識を高くもち、さらなる努力をしていきたいと思えます。



授業参観 7月7日（水）

分散型の授業参観2日目の様子です。



B & G プールでの水泳終了 7月5日（月）

B & G プールを活用させていただいたおかげで、雨の日も曇りの日も、気温や水温を気にすることなく、計画通りに実施することができました。本年度最後の水泳活動となった5日も、5年生や1年生が、温水プールの中で生き生きと泳いでいました。



挨拶いっぱい
笑顔いっぱい
元気いっぱい

5年生 社会科校外学習 7月12日(月)

5年生の社会科では「わたしたちの食生活を支える食料生産」という単元があり、その中の「水産業のさかんな地域」の学習の一環として、地元にある「荒川養殖漁業生産組合」に行ってきました。イワナやヤシオマス、鮎やウナギなど、たくさんの種類の魚を養殖しています。魚をおいしく育てる秘密や、喜連川で養殖をする理由など、しっかりと聞いてくることができました。



朝のあいさつ巡回活動 7月7日(水)

さくら市青少年センターの皆様による「あいさつ巡回活動」が行われました。今回は、青少年センターの方々に加え、本校教職員、それに学校運営協議会の委員様方も一緒に参加してくださいました。子どもたちからも、元気のよいあいさつが飛び交っていました。



喜連川小学校の
ホームページです。
ぜひご覧ください。

本校の特色紹介④ 喜小スポッチャ

喜連川小学校の特色の一つとして、学校教育目標「健やかな体」の具体策である「喜小スポッチャ」があります。朝の活動(8:15~8:30)の時間を活用して、火曜日が1・4・6年生、木曜日が2・3・5年生の割り当てで、校庭に出て活動しています。今の時期は、学年ごとに、50m走、ボール投げ、幅跳び・鉄棒・雲梯・登棒の3種目を毎回入れ替えながら運動しています。新型コロナウイルス感染症が発生する前は、1~6年の全児童一緒に行っていました。スポッチャの時間は、子どもたちが大好きな時間でもあり、毎回本気になって体を動かしています。

最近、学校によっては、朝の活動は学習を行うため、運動する機会を設けない学校が増えている中で、分散型であれ全児童がしっかりと体を動かす時間を確保していることは、本校のよい特色と言えます。

